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Kleine Anfrage 
der Abg. Friedrich Haag und Nico Weinmann FDP/DVP 
 

Situation im Rettungsdienstbereich Stuttgart 
 
 
Wir fragen die Landesregierung: 
 
1. Wie ist der Rettungsdienst in der Stadt Stuttgart organisiert (bitte unter Darstellung der 

Zahl der Rettungsmittel, ihrer jeweiligen Standorte, der jeweiligen Besetzung und ihrer 
jeweiligen Einsatzzeiten in den Jahren 2018 bis 2021 nach Monaten aufgeschlüsselt)? 

 
2. Wie viele Notarzt- und Rettungsdiensteinsätze gab es in den Jahren 2018 bis 2021 je-

weils im Rettungsdienstbereich Stuttgart? 
 
3. In wie viel Prozent der unter Frage 2 genannten Einsätze der Jahre 2018 bis 2021 wur-

den die Hilfsfristgrenzen von zehn bzw. 15 Minuten jeweils eingehalten (Angaben auf-
geteilt nach Stadtteilen)? 

 
4. Wie hat sich die Personalsituation bei den in der Notfallrettung durchführenden Leis-

tungserbringern in Stuttgart in den Jahren 2018 bis 2021 entwickelt (bitte unter Angabe 
der Organisation, des jeweils eingesetzten Personals, der Vollzeitäquivalente und An-
zahl der Schichtausfälle)? 

 
5. Wie oft konnten in den Jahren 2018 bis 2021 Rettungsmittel nicht besetzt werden und 

was waren die Gründe (wie z. B. Personalmangel, kurzfristige Erkrankung, technische 
Defekte) hierfür (bitte eine Angabe in Vorhaltestunden und nach Hilfsorganisation)? 

 
6. In wie vielen Fällen haben außerhalb des Rettungsdienstbereichs Stuttgart stationierte 

Rettungsmittel im Rahmen der Überlandhilfe im Stadtgebiet Stuttgart Einsätze über-
nommen (bitte nach Notarzt- und Rettungswageneinsätze aufgeschlüsselt)? 

 
7. In wie vielen Fällen wurde die Betriebsmedizin der Firma Bosch und Daimler AG (in 

Bezug auf entsandte Rettungsmittel ‒ Rettungswagen) in den Jahren 2018 bis 2021 für 
einen Einsatz außerhalb der Werke angefordert und wie oft wurden Fahrzeuge der Be-
rufsfeuerwehr Stuttgart (ohne Rettungswagen und Notarzteinsatzfahrzeug der Fw) für 
medizinische Erstversorgungen eingesetzt?  

 
8. Wie hat sich die Personalsituation in der Integrierten Leitstelle in Stuttgart in den Jahren 

2018 bis 2021 entwickelt (bitte unter Angabe des jeweils eingesetzten Personals, der 
Vollzeitäquivalente und Anzahl der Schichtausfälle, aufgeschlüsselt nach der jeweili-
gen besetzenden Organisation)? 

 
 
15.3.2022 
 
Haag, Weinmann FDP/DVP 
 
 
 

 
IM 



B e g r ü n d u n g  
 
Die Personalsituation im Rettungsdienstbereich Stuttgart ist angespannt. Aufgrund der be-
sonderen Bedeutung eines einsatzfähigen Rettungswesens, sollen mit dieser Kleinen Anfrage 
die aktuellen Entwicklungen beleuchtet werden. 


